
À Sua Excelência, o Sr.
CLÁUDIO DOS SANTOS
DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE
Nantes/SP

REQUERIMENTO N.  04/2025

A Mesa Diretora, REQUER, após ouvido o douto Plenário, para que
encaminhe ao Executivo Municipal, solicitação para que preste informações no
sentido de esclarecer qual foi a destinação das ferragens extraídas/substituídas
do Estádio Municipal Tonhão.

JUSTIFICATIVA

É dever/prorrogativa de os vereadores procederem a fiscalização de
todos os atos praticados pelo Executivo Municipal.

Neste sentido, podemos observar que a pouco tempo foi realizada a
substituição das ferragens de parte do Estádio Municipal, em razão das avarias
causadas por intempéries.

No entanto, não se sabe qual a destinação das ferragens retiradas,
razão pela qual se formula o presente instrumento.

Desta feita, esperam e requerem após apreciação e votação do
presente requerimento em plenário, que seja o mesmo encaminhado ao Executivo
Municipal, para que, dentro do prazo legal, o mesmo dê atendimento a presente
solicitação.

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2025.

Carlos Renato Guedes dos Santos                      Denilson Carlos Perrud
VEREADOR                                                    VEREADOR

Wagner Gonçalves Dantas
VEREADOR


